



6 Pièces

250 m²

Réf. 83576783

6 700 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandelieu-la-Napoule : Située dans un quartier calme à seulement 10 minutes des plages et du port de Mandelieu-la-Napoule, à 5 minutes des commerces et de l'accès à l'autoroute, spacieuse villa vue mer avec piscine profitant d'une vue dégagée mer, du Cap d'Antibes à la Pointe de l'Aiguille. Villa néo-provençale de 250m² sur 2 niveaux. Elle se compose d'un lumineux double séjour d'environ 100m² avec coin bureau, ouvrant sur une grande terrasse partiellement couverte, avec salon, et 2 tables à manger pour 10 personnes, une cuisine équipée indépendante, 5 chambres en suite, plusieurs terrasses et ...

Mandelieu-la-Napoule: Located in a quiet area just 10 minutes from the beaches and the port of Mandelieu-la-Napoule, 5 minutes from all the shops and access to the motorway, spacious sea-view villa with swimming pool enjoying a clear sea view from Cap d'Antibes to "la Pointe de l'Aiguille". This neo-Provençal villa offers 250sqm of living space on 2 levels. It is composed of a luminous double living room of approx. 100sqm with office area, opening onto a large, partially covered terrace, with lounge and 2 dining tables for 10 people, an independent fitted kitchen, 5 en-suite bedrooms, several ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

